



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:17

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 29 de Agosto de 2005

### NOTICIAS DE RADIO

+Tras reunirse con dirigentes miskitos de YATAMA que le apoyan, Daniel Ortega, retomó una denuncia que hizo pública, dijo que lanchas patrulleras estadounidenses se han visto en la Costa Caribe nicaragüense con el supuesto pretexto de perseguir a narcotraficantes, lo cual viola la soberanía nacional y perjudica a familias que se dedican a la pesca en esa zona. Aseguró que acordó con esa agrupación, que gestionará en la Asamblea Nacional, para que representantes de las familias afectadas expongan su denuncia.

Indicó que el FSLN está dispuesto a realizar cambios en la Ley Electoral, para garantizar que los pueblos de la Costa Caribe tengan mayor representación.

Solicitó al Presidente Bolaños una reunión para exponerle los alcances de los acuerdos con el Presidente de Venezuela, Hugo Chávez.

Expresó que las acusaciones en su contra no son nada nuevo (crímenes de lesa humanidad), aseguró sentirse libre de pecado en este caso y que está dispuesto a enfrentar acusaciones donde sea necesario. Dijo que los otros candidatos que han sido acusados, deben de responder por sus actos sobre todo si están relacionados con corrupción. **(Radio Ya)**

### NOTICIAS DE TV

+El embajador de Venezuela en Nicaragua, Miguel Gómez, manifestó que en Nicaragua no existe una refinería grande, para almacenar el petróleo crudo, ni tampoco para procesarlo. **(Noticias 12, Canal 12/ 100% Noticias/ Acción 10, Canal 10/ TV Noticias, Canal 2)**

+La diputada liberal María Auxiliadora Alemán afirmó que están listos para aprobar el CAFTA, pero hasta que sea sometido al plenario de la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, se presentó por la mañana al Tribunal de Apelaciones a interponer un recurso de amparo en contra del Presidente Bolaños, Julio Vega y el Sistema Penitenciario, debido a que se le están violando los derechos humanos a Arnoldo Alemán, al quitarle los teléfonos celulares y convencionales que tenía en la hacienda El Chile. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Paúl Suárez comentó que la marcha contra el pacto realizada en Chinandega, estuvo más llena de odio que de soluciones a los problemas del país. Añadió que varios ministros participaron, pero que "no dieron la cara en la tarima", delegando en un grupo de jóvenes desconocidos en el ámbito político, quedando claro que los recursos para esas marchas proviene del Estado nicaragüense. **(Noticiero CDNN)**

+Antonio Lacayo explicó que desde la firma del Pacto de San José, en los años setenta, viene a Nicaragua petróleo procedente de Venezuela y todo lo que se diga al respecto en la actualidad es para confundir a la población. Al respecto Paúl Suárez, dijo que existe una cantidad de políticos que por no darle oportunidad al petróleo venezolano, porque según ellos eso sería estar de acuerdo con Hugo Chávez y prefieren que no se resuelva el problema del petróleo en Nicaragua, descalificando una opción que podría ser la solución para el país, porque se compraría ese producto más barato, sino que hablen

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:17

PAG - 2 -

con las compañías petroleras para que vendan a mitad de precio el combustible a Nicaragua. **(Noticiero CDNN)**

+El empresario Ricardo Terán dijo que no es conveniente que el Vicepresidente José Rizo renuncie a su cargo, por lo tanto debe de terminar su periodo, ya que la situación convulsionada que vive el país no permite que se lleven a cabo la decisión del sustituto, lo que traería otro problema que no favorezca a la unificación de Nicaragua. **(Noticiero CDNN)**

+El Fiscal de la República, Julio Centeno Gómez, comentó que en las declaraciones del Procurador Iván Lara en el diario La Prensa, le mintió al pueblo nicaragüense, porque la Fiscalía realizó todos los procedimientos e investigaciones en el caso de la donación Taiwán. **(100% Noticias)**

+Adrián Martínez, miembro del FNT, informó que el ocho de septiembre realizarán una marcha contra el CAFTA, saliendo de la Universidad Centroamericana, pasando por la Asamblea Nacional y terminando frente a lo que fue el cine González. **(Noticias 12, Canal 12)**